
 

職場集会での組合員の声 

・マンパワーが必要な職場で、要員を減らされた  ・行路が減って仕事自体が大変 

・出札２窓いないといけないのに１窓だと大変   ・駅長が日勤をなくしたがっていることへの疑問 

・本体もＪＥＴＳも要員がいない 
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